



Schlagzeugsolo

Viel Freude kann ein Spielchen bringen,
das in uns selber sich genügt.
Im Wirbel spielerisch gefügt
das Becken schrillt, die Stöcke schwingen.

Kein Hörer bleibt jetzt still und kühl.
Die Bühne wird zum Hexenkessel.
Es zuckt der Fuß nun ohne Fessel
und pocht tief unten ans Gestühl.

Zu machtvoll ist der Trommelschall!
Das Maß der Zeit entschwindet plötzlich
und - für den Trommler nicht ergötzlich –
zerspringt ein Fell mit lautem Knall.

Ein kurzer Schreck, dann geht es weiter,
schweißtriefend, wie vom Klang besessen -
der Spieler hat die Zeit vergessen.
Der Riss im Fell wird zum Begleiter.

H.W. Dix